

V.

COURS D'ADULTES.

C'est en 1866 qu'on a pour la première fois commencé à Athènes des cours du soir : rien de plus nécessaire pour les adultes illettrés, dont le nombre est malheureusement très considérable, et pour ceux qui, une fois sortis de l'école, désirent augmenter les connaissances qu'ils possèdent déjà.

A.

COURS DU SOIR ET DU DIMANCHE A ATHÈNES.

La *Société des Amis du Peuple* (Ἐταιρεία τῶν φίλων τοῦ λαοῦ) a voulu faire profiter le peuple des avantages nombreux que présentent ces cours. Le règlement qui la régit est caractérisé par ces mots : La Société des Amis du peuple a pour seule mission l'enseignement des classes ouvrières : 1° par une instruction utile visant à la moralisation et à l'éducation des ouvriers ; 2° par la publication de livres spéciaux ; 3° par la fondation de diverses bibliothèques populaires.

Un comité de sept membres, élus pour deux ans est chargé de l'administration de la Société. Les cours ont lieu le soir et le dimanche, et sont divisés en deux parties, l'une tout à fait élémentaire, et l'autre supérieure; les cours élémentaires comprennent la lecture, l'écriture et le calcul. L'article 2 énumère les matières du cours supérieur, qui sont les suivantes : principes de la morale, histoire et géographie, économie politique et industrielle, hygiène, cours spéciaux ou techniques de

